

Pressemeldung Heidenheim, 11. Oktober 2018

## Sparkassen-App ist Testsieger

Die Stiftung Warentest hat für die Zeitschrift Finanztest 38 Banking-Apps für Android und iOS geprüft. Testsieger wurde auf beiden Betriebssystemen die Sparkassen-App.

Im Test durch die Stiftung Warentest schnitten zwölf Apps mit dem Qualitätsurteil "gut" ab, vier erhielten ein "ausreichend". Die App für mobiles Banking der Sparkassen überzeugte die Tester mit ihrem Funktionsumfang, der flüssigen Bedienung und der Multibankenfähigkeit, also die Möglichkeit auch Konten bei anderen Kreditinstituten zu integrieren.

"Das Ergebnis freut uns, bestätigt es doch unsere hohen Qualitätsund Sicherheitsstandards die auch unsere Kunden sehr schätzen", fasst Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim zusammen.

Getestet wurden die Apps von Kreditinstituten und Drittanbietern. Im Fokus standen Funktionsumfang und Handhabung der Programme, aber auch Aufbau und Inhalt der AGBs und Datenschutzbestimmungen. Ebenso wurde das Datensendeverhalten überprüft. Die kostenlose App der Sparkassen punktete insgesamt mit Komfortfunktionen wie Fotoüberweisung oder dem PDF-Import von Rechnungen. Zudem wurde die übersichtliche Anzeige von Umsätzen hervorgehoben. Der gesamte Test kann in der Finanztest-Ausgabe 10/2018 nachgelesen werden.



BU: Auch bei der "make Ostwürttemberg" im September informierte die Kreissparkasse über die Leistungen der Sparkassen-App.